
会 議 録（１０月） 

 

平成 29年 10月 24日 

教育委員会会議室 

 

１．出席委員  教育長 猪野 貴一    教育長職務代理者 石井 勇 

  委員 寺本 俊文     委員 興梠 浩幸 

  委員 松本 貴子 

２．事務局   教育次長 武内 秀元   指導主事 渡木 秀明 

３．書 記   教育次長 武内 秀元 

４．報 告 

  （1）鞍岡中学校跡地に関する協議の第４回報告について  ※ 非公開とする。 

 

５．協 議 

  （1）平成３０年度教育委員視察研修について 

 

６．その他 

（1）第７回五ヶ瀬町フロアカーリング大会の申込状況について 

（2）五ヶ瀬デザインプロジェクト発表に係る審査について 

 

連絡事項 

（1） 教育委員会行事予定（１０・１１月）について 

 

会 議 録   午後４時５４分開会 

 

教育長   あいさつ 

       

議事録署名委員：寺本 俊文 委員 

 

 

Ｑ･･･Question（質問），Ａ･･･Answer（回答） 

 Ｏ･･･Opinion（意見） 

 Ｅ･･･Explanation（説明） 

 

【４ 報告】  

１ 鞍岡中学校跡地に関する協議の第４回報告について ※ 非公開とする。 

 

【５ 協議】  

１ 平成３０年度教育委員視察研修について 



①  教育次長が説明する。 

・平成３０年度予算要求の時期に来ており、来年度、視察研修等を行うかどうか 

について意見をいただきたい。また、行う場合、目的と行き先について次回の定

例教育委員会時に提案いただきたい。 

・過去の研修は、平成２４年度に中学生の修学旅行に合わせ、東京へ行き、そこか

ら北海道新得町に行っている。平成２５年度には、高鍋農業高校で中学生が農業

体験学習を行っており、その視察及び小学校６年生の修学旅行に合わせ、福岡市

の西南学院大学でのＰＲ活動の視察を行っている。平成２８年度には、廃校活用

の視察で大分県国東市に行っている。 

 

（質疑） 

 Ｅ１ ＩＣＴの活用事例を見るのも良いかもしれない。 

 

 Ｅ２ 学校給食を共同調理場から単独調理場に戻したところか、共同調理場を見

るのでも良い。 

 

Ｑ１ 他の自治体の教育委員会がどういう協議等を行っているか、状況を知らな

いので、そういう視察があってもよい。 

 Ａ１ 教育委員会の会議は公開しているので、傍聴できる。 

 

 Ｅ３ 新しい教育委員会を作っているところでは、福祉分野と一緒になっている

ところもある。ゆりかごから墓場までというような教育委員会もある。 

 

 Ｑ２ 図書館建設の計画があった時は、どこか視察に行ったのか。 

 Ａ２ その時点では、教育委員会にいなかったので分からない。昨年度、郡の教

育委員会連合会で新富町に行った。 

 

   決定事項 

来年度は、視察を行う方向で、次回までに行き先等の候補を考えておく。 

 

【６ その他】 

 

１ 第７回五ヶ瀬町フロアカーリング大会の申込状況について 

①  教育次長が説明する。 

・現在、７チームの参加申込みがある。 

 

（質疑） 

 なし 

  



２ 五ヶ瀬デザインプロジェクト発表に係る審査について 

①  資料に基づき、教育次長が説明する。 

・中学３年生が９年間の「豊かな体験活動」を通して、体験したこと等を町に提言

するという取り組みを行っている。今回、初めて、そのプレゼン資料を入手し、

特別職、管理職及び教育委員会職員で審査することとした。審査し、最優秀賞、

優秀賞、夢わくわく賞を設け、表彰したいと思っている。 

 

（質疑） 

 なし 

 

連絡事項 

１ 委員会の１０・１１月行事予定 

※ 一覧表により次長が説明する。 

 

次回の定例教育委員会日程 

  １１月１３日（月）午後３時００分 教育委員会において開催する。 

※ 終了後、総合教育会議を開催する。 

 

閉会時刻  午後６時０３分 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

 

 

会議録調整者 


